



UPT promueve la sensibilización para la detección oportuna del Cáncer de Mama

En el marco de las acciones realizadas en octubre, durante el “Mes de Sensibilización del Cáncer de Mama”, la Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT) llevó a cabo actividades para promover la prevención, detección, tratamiento y cuidados de este padecimiento; el evento, encabezado por la Secretaria de Salud de Hidalgo (SSH), Zorayda Robles Barrera estuvo dirigido a la comunidad de esta casa de estudios y al público en general, buscando de esta manera, redoblar esfuerzos para concientizar a la población sobre la importancia de la autoexploración.

Durante su mensaje, la titular de Salud en el estado, agradeció al Rector de esta casa de estudios, Felipe Olimpo Durán Rocha por acercar estos eventos a estudiantes y personal de la UPT, debido a la importancia que tiene la información oportuna y sensibilización, permitiendo de esta manera una detección a tiempo y acciones que permitan curar esta enfermedad a las personas que sean detectadas; puntualizó que, “la sensibilización sobre el Cáncer de Mama es esencial para reducir las tasas de mortalidad y mejorar la calidad de vida de las personas afectadas. La detección temprana y la educación sobre esta afección, son fundamentales para lograr estos objetivos”.

El evento, también contó con los servicios de: exploración de mama, toma de presión arterial, toma de glucosa y pruebas diagnóstico de Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y Sífilis, los cuales fueron brindados por la Jurisdicción Sanitaria No. 2 de Tulancingo. Es importante destacar, que la UPT realiza de manera constante ferias, talleres, conferencias y cuenta con un programa de asesores pares, que permite a los integrantes de la institución educativa, conocer mediante especialistas información veraz, precisa y actualizada, con la finalidad de generar conciencia en el ámbito de la medicina preventiva, en la población joven.

Por lo anterior, la paciente Sara Ortega Hernández compartió con los asistentes su testimonio, enfatizando la importancia de realizar la autoexploración, por lo menos





una vez al mes, a fin de prevenir el avance de la enfermedad y atenderla de manera oportuna; en ese tenor, el Sexólogo José Luis Alfaro Zacatenco, impartió la plática de sensibilización en Cáncer de Mama, dando a conocer los factores de riesgo que influyen en la aparición de este padecimiento, así como algunos mitos que existen sobre el mismo; puntualizando las acciones de prevención, como lo es la realización de mastografías en mujeres a partir de los 40 años y de los 35 años si es que tienen antecedentes familiares con esta enfermedad.

Durán Rocha, reconoció la importancia de llevar a cabo estas actividades, además del trabajo que realizan desde la SSH, en beneficio de los hidalguenses; compartió que, durante este evento, se formó el ya reconocido símbolo internacional de lazo rosa con la participación de 150 personas. Finalmente, agradeció a los jóvenes por la inquietud y el interés que ha demostrado, para cuidar su salud.





Líderes
CONSTRUYENDO
su FUTURO



WWW.UPT.EDU.MX

Ingenieras No. 100, Col. Huapalcalca,
Tulancingo, Hgo.

775 755 8202

@UPTulancingo1

@UPTulancingo

@UPTulancingo

/UPTTULANCINGO

Felipe Olimpo Durán Rocha



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA





Líderes
CONSTRUYENDO
su FUTURO



WWW.UPT.EDU.MX

Ingenieras No. 100, Col. Huapalcalca,
Tulancingo, Hgo.

775 755 8202

@UPTulancingo1

@UPTulancingo

@UPTulancingo

/UPTTULANCINGO

Felipe Olimpo Durán Rocha



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

